

12月

あけましておめでとうございます！太宰府ロータリークラブ様のご支援の元、カナダの5060地区に留学している本江舞子です。今年もよろしくお願ひいたします。

12/1

初雪が降りました！この日はメンタルが終わっていて号泣しましたが、ホストファミリーがとても心配してくれて本当の家族のように寄り添ってくれて嬉しかったです。



12/6

クリスマスツリーを買いに行きました。とても大きい本物の木を買いました。



12/12-15

RYE のオリエンテーションでスキーに行きました。他の国から来た子達は皆英語が普通に話せて明るくてかっこよかったです。スキーは初めての子も何人かいたので一緒にレッスンを受けて、その後はみんなで高い所から滑りました。レッスンでは下手すぎて心が折れそうになりましたが、山の高い所からの景色がとても綺麗で幸せでした。スキーの後はスキー場のすぐ近くに借りた部屋でみんなでゲームをしたり動画を撮ったりして過ごしました。



12/15

スキー場からそのまま学校に行きました。ドラマのクラスでの演劇の発表の日だったので、一日中他のクラスに参加せずドラマのクラスで演劇の練習をしました。放課後先生がピザをデリバリーしてみんなで食べました。発表は大成功で、みんなとの距離も縮まってとても楽しかったです。私は英語での自分の役に自信がなかったのですが、めっち

や良かったよ！とたくさんの人から言ってもらえてとても嬉しかったです。日本の学校でもドラマのクラスがあつたら良かったなと思いました。

また、この週はクリスマス休暇の直前で少し特別で、この日は学校でココアが無料で配られました。

12/17

この日はパジャマデイでした。放課後友だちに編み物を教えてもらいました。その後別の友だち、アヤ（日本とカナダのハーフ）の家で夕食をご馳走してもらいました。久々



に日本語をはなせて楽しかったです。

12/19

クリスマス休暇の前の最後の登校日だったので、5限目はタレントショーがっていました。歌ったり楽器を演奏したりしているのを見ました。友だちが出る人以外は帰って



いました。

12/20

ホストファミリーとクリスマスショッピングに行きました。ホストマザーには香水、ホストシスターにはパックとかを買って、ホストブラザーたちにはホッケーの短い棒を買いました。

12/24

みんなで馬車に乗りました。雪が降っていて景色が1面真っ白でカナダを感じました。

夜はホストファミリーの友だちが来てゲームとかをしました



12/25

プレゼントをあけました。たくさんあったので嬉しかったです。ロータリーからロータリーリュックをもらって、カウンセラーからネイルショップのクーポンを頂いたのでネイルしに行きました。

12/28

ホストファミリーとスキーに行きました。何回もこけて痛かったので怖かったです。でもホストファミリーが一生懸命諦めずに教えてくれて優しかったです。

12/31

特に何もしませんでしたが、年越しのために部屋を掃除しました。日本での大晦日がとても恋しかったです。日本のクリスマスはカナダに比べて小さく、その分お正月が大きいように感じました。カナダのクリスマスではたくさんデコレーションがされ、家族が帰省し集まる感じで 25 日が過ぎてもまだクリスマスマードです。逆に日本は正月の準備があるのでクリスマスが小さいのかなと思いました。

今月はホームシックでホストファミリーにたくさん迷惑をかけてしまったので、これからもっと成長できるように努力します。

いつも支援してくださっている家族や大宰府ロータリークラブ様、ロータリー青少年交換の役員の方々、本当にありがとうございます。残り約半年、どうぞよろしくお願ひ致します。